

Saint Pol de Léon



Le 8 mai dernier, un détachement des stagiaires de la Préparation Militaire Marine « Dupleix » de Morlaix avait participé à la cérémonie patriotique. Ce fut l'occasion pour les représentants de la section des officiers mariners de St Pol de Léon d'échanger avec les jeunes volontaires et de resserrer les liens avec les encadrants officiers mariners réservistes. Rendez-vous avait été donné le 3 juin pour la cérémonie de remise des insignes et diplômes de fin de session.

Puis, le 27 mai, les adhérents de la section se sont retrouvés autour du cochon grillé tout en se remémorant les meilleurs souvenirs et en passant le micro à plusieurs bardes.

Ils se sont quittés après des parties de pétanque disputées sous le soleil et le mistral breton du nordet.

14 Juillet 2023 - St Pol de Léon

Le maître principal manoeuvrier **François Cabioch** a été décoré de la Médaille nationale de la défense, agrafe "essais nucléaires", par le capitaine de corvette Arnaud Cueff, représentant du commandant de la BAN Landivisiau.

"Pour avoir servi sur le site des essais nucléaires dans la zone de l'Océan Pacifique sur le pétrolier "Seine" de la "FORCE ALFA" de 1966 à 1967 puis sur la Gabare "Lacuste" de mars 1970 à mars 1971".



St Pol de Léon



Les officiers mariners de la section de Saint Pol de Léon sont très attachés à la Marine Nationale.

Le 3 juin dernier, ils ont pris part au recrutement de "l'équipage de demain" en encourageant les 37 jeunes stagiaires volontaires à la préparation militaire Marine "Dupleix" de Morlaix, lors de la cérémonie de fin de session 2022/2023.

Les officiers mariners saint-politains sont heureux de constater que la relève est en marche pour faire perdurer l'engagement au service de la Nation et de la Marine Nationale en particulier.

Le 18 juin, en présence de Stéphane Cloarec, Maire de St Pol de Léon, ils ont tenu à féliciter et encourager tout particulièrement les 4 stagiaires léonards issus la promotion PMM annuelle et candidats à Maistrance : Samuel, 17 ans, Hugo, 18 ans, Louane, 17 ans et Vincent, 18 ans.

Le fait d'avoir pleinement satisfait aux premières exigences pour un recrutement dans la Marine, démontre leur motivation qui est une valeur sûre qui appuiera leur candidature à l'Ecole de Maistrance et facilitera leur intégration dans un cadre militaire. Espérons que d'autres jeunes volontaires locaux suivront l'exemple en s'inscrivant à la préparation militaire Marine de Morlaix.

"Samuel, Hugo, Louane, Vincent, nous comptons sur vous pour rappeler que les léonards ne manquent

jamais un appareillage et nous vous souhaitons "bon vent".

Le président de la section Yvon Priou et le vice-président Roger Roland ont ensuite remis le coffret traditionnel de formation sur les noeuds marins, un des fondamentaux des gens de mer.

Des représentants de l'aom Nord-Finistère à bord du nouveau navire de la Marine Nationale "Jacques Chevallier"

Samedi 7 octobre, les officiers marins de la section de St Pol de Léon ont eu le privilège de visiter le Bâtiment Ravitailleur de Forces "Jacques Chevallier" de passage à Brest avant son déploiement de longue durée en Mer du Nord, aux Amériques et en Océan Indien qui validera son admission au service. Ce navire de 194m de long avec un déplacement de 31.000 tonnes à pleine charge est le dernier fleuron de la Marine Nationale. Il est le deuxième plus gros bâtiment après le PAN "Charles de Gaulle".

Les adhérents ont été impressionnés par le volume des compartiments de stockage en tous genres et de l'espace dédié au logement de l'équipage.

La conception du navire et les technologies dernières destinées à la mise en oeuvre des capacités de ravitaillement en pleine mer sont incomparables avec celles qu'ont connues les anciens officiers marins, mais l'engagement de l'équipage dans la mission est resté le même.

Durant la visite, les visiteurs ont pu s'entretenir avec les marins et Yvon Priou, président de la section, a remercié le commandant d'avoir autorisé la visite en lui remettant un présent de la part de la municipalité de Saint-Pol-de-Léon qui est impliquée dans les relations locales avec la Marine Nationale.

Ce fut aussi l'occasion de remettre au représentant des officiers marins, le maître-principal Bosco, la tape de bouche de la FNOM en lui renouvelant la solidarité des anciens par la lecture d'un message du président de l'aom29N.



Cérémonies du 11 novembre 2023 dans les sections

Les hommages et honneurs ont été rendus par les adhérents qui représentaient la section dans plusieurs villes du secteur et avec l'avantage de pouvoir utiliser 2 drapeaux, l'ancien "présentant une belle patine !".



À Saint-Pol-de-Léon, les effectifs sont en hausse à la section des Officiers mariniers



Les adhérents de la section des officiers mariniers de St Pol de Léon se sont retrouvés en assemblée générale annuelle dimanche 3 décembre, sous la présidence **d'Yvon Priou** et en présence de Stéphane Cloarec, maire, accompagné des conseillers aux associations et à la Défense.

Les différents sujets concernant les buts de l'Association des officiers mariniers du Nord-Finistère ont été abordés.

Les nombreuses activités organisées en 2023 ont été récompensées par l'adhésion de **6 nouveaux camarades pour 2024**, portant les effectifs à 79 adhérents.

Au-delà de la participation aux cérémonies patriotiques, les points forts de l'année ont été la visite du "Jacques Chevallier", nouveau navire ravitailleur de la Flotte, et la participation au rayonnement de la Marine Nationale par la mise en valeur et l'encouragement des jeunes stagiaires léonards de la Préparation Militaire Marine ainsi que la présence aux journées "Uniformes" organisées par la municipalité au profit de la jeunesse



de g à dr : Serge Postec - Bruno Picart - Roger Rolland - Yvon Priou - Patrick Brassa

En fin de séance, les honneurs ont été rendus à **Yves Maurice**, porte-drapeau de la section, par Stéphane Cloarec, Maire, qui lui a remis l'insigne et le diplôme de porte-drapeau durant **30 années**, longévité dans la fonction assez rare qui représente quelques 300 hommages et représentations sous tous les temps.

La relève étant assurée, le récipiendaire cessera ses fonctions dans quelques jours, à l'aube de ses 85 ans.



de g à dr : Yvon Priou, président de la section, Yves Maurice et Madame, Serge Postec porte-drapeau

